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Bonjour,

l'hypertension artérielle n'est surement pas bonne pour la santé, mais les médicaments pour soigner
l'hypertension peuvent aussi faire de gros dégâts. Un des principes de la médecine devrait être
"d'abord ne pas nuire". L'industrie pharmaceutique et beaucoup de médecins l'ont oublié.

« ou la maladie vous tuera, ou ce sera le médecin »

J'ai l'impression qu'on sort un peu du sujet des logiciels gratuits.
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